

PARA-VOLLEY

DÉLÉGATION MINISTÉRIELLE DU PARA-VOLLEY AU 01 JANVIER 2017
UN AXE DE DÉVELOPPEMENT FORT DE LA FFVOLLEY

La FFvolley met en place des projets
au niveau national et en assure la promotion.

Elle vous soutient dans vos initiatives locales.
Un label fédéral a été mis en place.

La mise en réseau des acteurs permettra une dynamique
collective au service de notre développement.



Contact et renseignements :

para.volley.sante@ffvb.org

Fédération Française de Volley
17 rue Georges Clemenceau - 94 607 Choisy le Roi cedex
01.58.42.22.22 - ffvb@ffvb.org - Suivez-nous sur  



À VOUS DE JOUER ; VENEZ TESTER

volley assis 

Le Volley Assis est une pratique inclusive prônant la mixité des publics et permettant aux personnes en situation de handicap moteur ou mental et aux valides, de pratiquer ensemble avec la même intensité et le même plaisir.

Pour participer aux compétitions internationales, il faut être classifié avec un handicap physique.

Discipline paralympique depuis 1980.



www.ffvolley-volleyassis.org

VOTRE POTENTIEL PARA-VOLLEY !

volley sourd 

Le Volley Sourd est destiné aux sportifs de la communauté sourde, mais peut aussi se pratiquer en mixité personnes sourdes et entendantes autour de la même passion.

Pour être éligible aux compétitions internationales, les joueur(se)s doivent avoir une perte d'au moins 55dB à la meilleure oreille.

Compétition de référence : Deaflympics.



www.ffvolley-volleysourd.org